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Tagesordnung:

TOP 1 : Begrüßung
TOP 2 : Genehmigung der Tagesordnung
TOP 3 : Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 

vom 21.04.2023
TOP 4 : Aktivitäten und Anliegen im Alt-Petritor

TOP 5 : Rückblick und Vorausschau Veranstaltungen

TOP 6 : Pachtvertrag Vereinsheim

TOP 7 : Beitragsordnung

TOP 8 : Neuaufnahmen
TOP 9 : Anträge
TOP 10 : Verschiedenes

Anwesend: 30 Mitglieder

TOP  1 : Begrüßung

a) Begrüßung durch Matthias Jüttner. 

TOP  2 : Genehmigung der Tagesordnung

a) Die Tagesordnung wird geändert, TOP 5 tauscht mit TOP 6

b) Die Tagesordnung wird mit 30 Zustimmungen, 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen angenommen.

TOP  3 : Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 21.04.2023
a) Das Protokoll wird mit 30 Zustimmungen, 0 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen angenommen.

TOP  4 : Aktivitäten und Anliegen im Altpetritor

a) Die Versammlung erhebt sich zu Ehren des verstorbenen Ehrenvorsitzenden Gerhard Berkhan. 
Wolfgang Heine verliest den Nachruf.

b) Zum Baugebiet Feldstraße und an der Schölke gibt es keine Neuigkeiten.

c) Auf Nachfrage bei der Stadt wurde die Mittelriede gemäht.

d) Matthias Jüttner hat eine Anfrage an die Stadt zum Zustand der Straße Kälberwiese Ecke Feldstraße
gestellt. Antwort: Die Sanierung soll im Sommer 2023 beginnen.

e) Matthias Jüttner hat eine Anfrage an die Stadt zum Zustand der Feldstraße gestellt. Antwort des 
Tiefbauamtes: Die Straße wurde fachgerecht instand gesetzt und weist normale 
Abnutzungserscheinungen auf. 

f) Wärmeversorgung: Frau Johannes und MdL und Aufsichtsratsmitglied von BS-Energie Herr 
Bratmann wurden eingeschaltet. Wolfgang Heine verliest das Antwortschreiben von BS-Energie, 
bis 2035 soll im westlichen Ringgebiet ein Angebot erfolgen. Am 4. August findet ein Treffen mit 
MdL Bratmann und Frau Johannes im Vereinsheim statt.

g) Geschwindigkeit in der Siedlung, es wurden Messungen durchgeführt. Es wurden weniger 
Überschreitungen festgestellt als früher. 
Ilse Neuendorf: Es sollte auch auf dem Triftweg gemessen werden. Bezüglich des Radverkehrs in 
der Siedlung sollte ein Brief an die Schulleitung HvF Schule geschickt werden, welchen Eindruck 
die Schüler hinterlassen. Sie ist bereit beim Verfassen zu helfen.

TOP  5 : Pachtvertrag Vereinsheim

a) Ab dem 26.6. kein Betrieb mehr im Vereinsheim. Es wurde einvernehmlich ein Aufhebungsvertrag 
geschlossen. Der Pachtvertrag endet zum 31.12.2023

b) Ersen Kaya, sind zwischenzeitlich noch Veranstaltungen möglich, nicht möglich da die Konzession 
zurückgegeben wurde.
Sind Maßnahmen am und im Vereinsheim vorgesehen, nicht sinnvoll da ein neuer Wirt eigene Ideen
umsetzen wird.
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TOP  6 : Rückblick und Vorausschau Veranstaltungen

a) 18.05. Himmelfahrt es war sehr gut. 35 Teilnehmer beim Ausflug, 45 beim Grillfest.

b) 03.06 Garagenflohmarkt gemischte Stimmung beim Verkaufserfolg.

c) 17.06 Frauenfrühstück Absage wegen zu wenigen Anmeldungen.

d) 19.07. Stammtisch ab 16 Uhr mit Kaffee und Kuchen.

e) 26. / 27. 08. Siedlerfest 400 € Zuschuss erhalten
14.00 Uhr Andacht 
14.30 Uhr Kuchenbuffet
Industriemuseumsbauwagen kommt sofern er fahrtüchtig ist.
Hüpfburg, Waffelbacken und Tattoos sind geplant.
18.00 Uhr Livemusik mit der Lennart Band und griechisches Buffet
10.00 Uhr Siedlerfrühstück
Ersen Kaya: Es sollte auch ein veganes Angebot geben.
Es werden noch Helfer gesucht, 
Ersen Kaya und Ralph Spilker melden sich.

f) 28.09. Brauereibesichtigung Besichtigung der Biermanufaktur Härke. 
Bisher 16 Anmeldungen. Vorkasse erforderlich, Kosten 15 €. 
Abfahrt Braunschweig Hbf um 14.54 Uhr Gleis 6.

TOP  7 : Beitragsordnung

a) Es wird eine Erhöhung vorgeschlagen.
Von 37 € auf 45 € für Einzelmitglieder,

43 € auf 60 € für Familien
17 € auf 23 € für Studierende und Auszubildende
31 € auf 40 € für Mitglieder, die länger als 30 Jahre Mitglied sind, 

        soll mit Bestandsschutz auslaufen
Abstimmung: Einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen.

TOP  8 : Neuaufnahmen

a) Es liegen keine Neuaufnahmen vor.

TOP  9 : Anträge

Es kann im kleinen Kreis darüber gesprochen werden.

TOP  10 : Verschiedenes

a) Hans-Friedrich Behrens: Zu seiner Zeit im Vorstand wurde das Kinderfest versuchsweise eingeführt,
um neue Mitglieder zu gewinnen. Es entstehen nur Kosten und bisher ist niemand eingetreten, die 
Kinder wurden nur „abgegeben“. Wolfgang Heine, das Kinderfest wird weitergeführt.

b) Ilse Neuendorf: Es sollte ein ein Angebot für Kinder eingeführt werden, z.B. im Winter.

Schriftführer

Thomas Wich


